

Segundo homicidio en 2 días causa indignación en choreros

Un hombre recibió varios disparos en Cerro San Miguel. Entre 2014 y 2024, los homicidios subieron en un 300%.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Un segundo homicidio por disparos en menos de dos días se registró el sábado en Talcahuano, generando indignación total entre los choreros, quienes piden medidas más duras para frenar este tipo de hechos.

En este caso, un hombre de 28 años fue hallado sin vida en el Cerro San Miguel víctima de múltiples disparos, de acuerdo con los primeros antecedentes entregados por PDI y Fiscalía. Este hecho se suma al ocurrido el pasado viernes, en que un hombre de nacionalidad venezolana fue asesinado en una balacera en calle Antonio Varas, cerca del centro de la comuna.

Vecinos señalan que han aumentado los hechos de violencia en sectores choreros que no son reconocidos como los más peligrosos e indican que es una pésima señal.

Respecto del crimen en Cerro San Miguel, Carmen Luz Flores, fiscal de Análisis Criminal, señaló que "Carabineros nos comunicó el hallazgo de un cuerpo de sexo masculino que presentaba diversos im-



PDI Y EQUIPO ECOH DE FISCALÍA TRABAJARON EN EL CERRO SAN MIGUEL TRAS EL HALLAZGO DE UN CUERPO CON IMPACTOS DE BALA.

pactos balísticos en su cuerpo. Se constató su fallecimiento por lesiones con arma de fuego, así como otras evidencias balísticas de interés en un hecho que habría ocurrido en la madrugada".

El subprefecto Enrique Guzmán, jefe de la Brigada de Homicidios de la PDI, indicó que "el trabajo de campo determinó que en horas de la mañana, perso-

“**Estamos muy complicados porque tenemos homicidios que antes no habíamos visto.**”

Manuel Coloma,
 dirigente Unión Comunal

nas que practicaban deporte habrían encontrado el cuerpo sin vida, comunicándolo a las autoridades correspondientes. El proceso de investigación está en desarrollo”.

ALERTA EN EL PUERTO

El informe realizado por la Universidad Andrés Bello, titulado "Radiografía de la seguridad en Chile 2014-2024. Desafíos de la nueva

institucionalidad a la luz del Ministerio de Seguridad Pública", dio cuenta que en ese período los homicidios en Talcahuano aumentaron en un 300%, siendo una de las comunas de la región con mayor incremento, con un peak de 11 casos en 2023.

Ante estos antecedentes, sumados a los hechos recientes, vecinos manifestaron su indignación con

el momento que vive Talcahuano en materia de seguridad. Manuel Coloma, presidente de la Unión Comunal chorera dijo que "estamos muy complicados porque tenemos homicidios que no hemos visto antes en nuestra comuna. Exigimos que el Gobierno haga algo porque necesitamos seguridad. Esto es algo terrible".

José López, vecino y consejero comunal, dijo que "se están implementando medidas del plan Calle sin Violencia y Carabineros expuso sus iniciativas. No obstante, estos hechos de violencia marcan un antes y un después", indicó, agregando que "falta hacer mucho más, hay demasiadas armas que llegan a los civiles y debiera existir un trabajo exhaustivo. Estamos solicitando un tercer turno de Seguridad Pública, que se está implementando aunque solo para barrios comerciales".

Giovanni Díaz, vecino de la comuna, añadió que "estos homicidios ya están ocurriendo en sectores que no son históricamente estigmatizados como peligrosos como Los Cerros, ya estamos viendo casos en lugares en donde antes no pasaba nada".